

Que font les rennes après Noël?

L'imprégnation consiste à habituer un animal sauvage à la présence humaine depuis son plus jeune âge en le nourrissant à la main. L'animal prendra son nourricier pour sa mère, il intégrera l'image de l'espèce par laquelle il aura été élevé, il se prendra pour un homme. Si on l'oblige ensuite à partager la vie de ses congénères, il aura bien du mal à admettre la ressemblance entre eux et lui et les considèreras comme des étrangers ou pire comme des ennemis.

Vous imaginez une situation, où les humains seraient les « esclaves » des animaux comme dans le film « La planète des singes » qui montre bien la domination des hommes sur les animaux, puis vice versa.

Vous êtes en situation de crainte constante, de méfiance vis à vis d'autres espèces.

Vous reproduisez ce qu'on vous dit de faire.

Vous vous habituez à laisser votre chambre ouverte, vous n'éprouvez même plus le besoin de vous enfermer. Vous reconnaissez la mère en votre mère, en votre père le rival et l'ennemi, vous reproduisez les schémas, vous intégrez les fonctions, vous vous imprégnez.

Vous êtes un automate, vos automatismes se multiplient comme vos habitudes.

Vous vous habituez au visage de vos parents, à la cantine de votre école et aux films de plus en plus bourrés d'effets spéciaux.

Vous oubliez les vieux films de science-fiction, faits de marionnettes et de décors à échelle réduite.

Vous oubliez. Vous vous habituez.

